

各部・各委員会が協力したスムーズな運営で、本年度のスタートにふさわしい会となりました。

新入生歓迎会 4月12日(土)

本年度一回目の「オープンスクール(授業公開日)」である4月12日(土)の1・2校時を使い、生徒会が運営の中心となって「新入生歓迎会」を開催しました。



まずは2・3年生の斉唱による校歌紹介の後、1校時目は生徒会活動紹介でした。本部役員からの「一年間の流れ」に続き行われた各委員会の活動紹介は、単に口頭による説明だけでなく、プレゼンテーションツールを使ってわかりやすくポイントを示したり、活動の様子などを撮影し動画で紹介するなど、どの委員会も工夫を凝らしていました。これにより活動内容をよく理解した上で、積極的に参加してもらうことでよりよい活動にしていこうという、上級生としての意識の高さを感じました。1年生にとっては、まだ慣れない中学校での委員会活動について知ることができ、また、2・3年生にとっても、あらためてその役割を確認することができ、各学級で行う委員決めの参考にもなりました。



2校時目は、部活動紹介を実施しました。この時期は新年度が始まったばかりのため十分な準備・練習時間がとれず、前々日のリハーサルでは入退場を含めてずいぶんと苦労していました。しかし、その甲斐あって当日は、どの部も工夫を凝らした部活紹介を披露することができました。日頃の活動映像の上映や練習の実演などを取り入れながら、それぞれの部活動の良さをアピール、それに対し観客側の2・3年生も拍手等で応援してくれ、それを見た1年生は、今からどの部に入部しようか楽しみにしている様子でした。

各部・各委員会が協力したスムーズな運営で、本年度のスタートにふさわしい会となりました。そのなかで新入生を迎える気持ちが感じられ、短い期間のなかでそうした会をやりきってくれた2・3年生の皆さん、ありがとうございました。